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И третий вопрос. Он сложнее. О безотлагательных мерах по норма-

лизации налично-денеяного обращения в Российской Федерации. Исходя 

из крайне тяжелой ситуации с денежным обращением в стране,по согласо-

ванию, по прямому предложению Центрального банка мы вносим проект 

постановления Президиума Верховного Совета. В чем смысл этого поста-

новления? 

Предлагается, ото дополнительно розданный, обратите внимание, 

Центральному банку разработать порядок ведения кассовых операции, 

имея в виду всячески сократить количество наличных денег ь обращении, 

прежде всего к.в щу предприятиями. Предлагается денежные средства 

предприятий, чтобы они максимально хранились в учреждениях банков, 

чтобы расчеты между предприятиями осуществлялись в безналичном порядке 

Устанавливаются жесткие лимиты на наличные деньги у предприятий и 

так далее. Целый ряд чисто технических мер, помогаюих Центральному 

банку сократить количество наличных денег в обращении. Иначе баланс 

января у нас сводиться минус 5 с лишним миллиардов рублей. 
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Дальше. Предусматривается. В третьем пункте обращаю ваше внимани 

Замена одного слова. Не "утвердить выпуск денежных билетов", а 

"Центральному банку подготовить выпуск денежных- билетов достоинством 

fQOO; рублей". Дело в том, что выпуск в обращение 1000-рублевых купюр, 

безусловно, придется принимать поправки к Закону. У нас законодательн 

установлены номиналы купюр. Сейчас мы просим дать разрешение Централь 

ному банку подготовить выпуск этих денежных билетов в связи с тем, 

что как показывают элементарные расчеты, к сожалению, уровень инфляцк 

достиг такой величины, что выпуском 500-р.ублезых банкнот, учитывая 

мощности Госзнака, мыне: в состоянии; будем через несколько месяцев 

покрыть дефицит наличности. Так как разработка денежной программы 

крайне долгое время занимает, поэтому просим Центральный банк подго-

товить этот вопрос. 

Р.И.ХАСБУЛАТОВ 

Александр Петрович', банкиры во всем мире - это, наверное, един-

ственная категория, отличающаяся наибольшей сдержанностью. Вы еие 

не успели идею выдвинуть, а Ваш заместитель уже на всю страну рас-

трубил о том, что мы уже выпускаем 1000-рублевые. Вы скажите, что 

у Вас за дисциплина у Вас в Комиссии? Что это за банкир у Вас в Ко-

миссии? 

А.П.ПОЧИНОК 

Ото не мой заместитель, это председатель подкомиссии по ценам. 

Он утверждает, что его интервью было искажено. Я проверил и строго 

указал, что ни в коем случае это недопустимо. 

P.M.ХАСБУЛАТОВ I 

Это недопустимо. Раз Вы уже это распространили на всю страну, 

давайте сейчас отменим всякие планы по поводу изменения денежного 
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знака. Только по тому, что Ваша Комиссия, Вы обладаете свойством 

иметь, мягко говоря, свойство быть несдержанным. Я не знаю, что это 

такое. Вы ухе предворяете результаты Верховного Совета. Я не уверен 

в том, что теперь пойдет это на пользу. Выносите проект на Верховном 

Совете, по-моему это уже потерянный хлеб-из-за Вашей говорливости. 

А.П.ПОЧИНОК 

Согласен. Вообще никогда и нигде не обсуждалось. 

Р.И.ХАСБУЛАТОВ 

Все торопиться скорее сказать какую-то мысль. 
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По этим двум проектам. Один мы решили,сегодняшним решением 

о ф о р м л я е м второП вопрос постановлением Президиума. Так, по этим 

двум есть вопросы к Александру Петровичу, у членов Президиума есть 

вопросы? 

МЕЛРдлЗВ П.А. 

У меня не вопрос, а предложение. Может быть, вставить еще такой 

пункт: Центральному банку России подготовить предложение по структуре 

достоинств денежных билетов. 

ХАСБУЛАТОВ Р.И.£ 

Может бьшь, и это вставить. Хорошо. Вопросы есть к Александру 

Петровичу? 

-КРАвАЗЧЕНКО С.Н. 

\ 
Александр Петрович, у меня общий вопрос. Я, когда увидел в̂  

\ вестке\лня об изменениях Закона о налогообложении, возликрёал вна-
N. У I 

чале. Когдавнимательно прочитал, понял, что это не к тшу относи/гся. 
N. у' | 

У мння воЬоос такой. Ваша комиссия вот сейчас анализирует ситуа-

цию в хозяйстве вместе с Правительством и по согласованию с noa3il-

ельством и не готова'Хи к тому, чтобы внест̂предлоиение об измене-

нии П Р И Н Я Т О Г О Верховным Счетом законодательства о налогообложении 

в 1392 году, в частности по' закону о гюибыли? 

ПОЧИНОК А.П. 
ч/ 

На'л а Комиссия анализирует ciyryduwo. '.
д
ы готовы сейчас внести 

оедложение по изменению или /Ставки ншк̂га на добавленную стоимость 

по изменению ставок налога̂ 

&СБ.УЛАТ0В Р.И. 

Я прошу не втягиваться в дискуссию. Мы в первой части четко 

определили, что в<ш система налогового законодательства подлежить 

изменению, причем в ближайшее время. Поэтому Александру\Петровичу 


